

CARTAS

Mayo de 2002

M. en D. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México

La que suscribe, agradece el apoyo y la intervención de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, en la queja que interpusé y todo el apoyo moral que me brindaron. Muchas gracias.

Sra. Ma. Asunción Ramírez R.

24 de mayo de 2002

M. en D. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México

Estimado señor Comisionado:

En esta época de grandes evoluciones sociales, donde aún son vigentes los grandes contrastes, como la injusticia y la iniquidad, ante la justicia y la opulencia; resulta elevadamente alentador el quehacer por usted realizado al frente de la institución que representa, el cual fue vertido en su Primer Informe de Actividades ante la Legislatura local, mismo que reflejó un profundo espíritu humanista en defensa de los derechos fundamentales por lo cual le expreso mi más sincera felicitación.

Lic. Román García Plata
Subprocurador Regional de
Atlacomulco de la Procuraduría
General de Justicia del Estado de
México

31 de mayo de 2002

M. en D. Miguel Ángel Osorno Zarco
Comisionado de los Derechos
Humanos del Estado de México

At'n: Lic. Georgina Acosta Rios
Jefa de la Unidad de Atención a la
Familia, la Mujer y la Infancia

La Coordinación Municipal de Derechos Humanos de San Mateo Atenco, agradece el valioso apoyo que nos brindó la psicóloga Sandra Tetazin C. y la trabajadora social Susana Ibarra G., acerca del problema del niño Irving Calistro González, alumno de la escuela primaria "Alfredo del Mazo" turno matutino.

Sin otro particular por el momento, le reitero a usted nuestra gratitud y respeto.

C. Gustavo Osorio Flores
Coordinador Municipal de
Derechos Humanos de San
Mateo Atenco, México

21 de junio de 2002

Comisión de Derechos Humanos
del Estado de México:

El motivo de este correo electrónico es agradecerles la atención que tuvieron para el caso de nuestra familia, soy hermana de Ariel Morales Hernández y sobrina de Arturo Morales Rosario a quien usted dirige el oficio con fecha 24 de mayo. Es mucho el miedo que me da el saber que las leyes de nuestro país son desconocidas para muchos de nosotros y con la experiencia que viví en abril de 1998 (con mi padre preso por el mismo caso) realmente pude comprobar que se cometen muchas injusticias, no sé hasta dónde usted sepa nuestra historia, pero créame que es muy dura. Ahora luchamos por tratar de recuperar la libertad de mi hermano Ariel, un hombre de provecho y productivo, pues es joven y emprendedor; él tiene depositada toda su confianza en el abogado que lleva el caso y que esperamos en Dios no nos defraude.

Blanca Osiris Morales Hernández